

## Jugendfeuerwehr Ausbildungswochenende 2019

Am 21. und 22. Juni 2019 hatte die Jugendfeuerwehr Waldshut-Tiengen ihr Ausbildungswochenende im Kaitle. Zu den diesjährigen Einsätzen zählten unter anderem das Errichten einer Ölsperre in der Schlucht und die Bekämpfung eines Kleinbrands in der Bergstadt. In einem praktischen Unterricht lernten die älteren Jugendlichen, wie mit einer Löschdecke eine brennende Person gelöscht werden kann. Zu den Highlights gehörte für alle Jugendlichen eine Fahrt mit dem Mehrzweckboot auf dem Rhein, wo auch der Wasserwerfer ausprobiert wurde.

Am Hochrheingymnasium in Waldshut mussten die Jugendfeuerwehrlere einen Großeinsatz bewältigen. Dort erwartete sie Rauch auf dem Flur im 3. OG mit einer eingeschlossenen Schulklasse, welche durch unsere jüngsten Jugendlichen dargestellt wurde. Die Jugendfeuerwehrlere rückten mit einem Löschgruppenfahrzeug, einem Tragkraftspritzenfahrzeug und einer Drehleiter aus. Leider konnten wegen einem Falschparker – der die Feuerwehrezufahrt zur Gebäuderückseite blockierte – die eingeschlossenen Kinder nicht direkt gerettet werden. Wie im realen Leben musste ein alternativer Weg gesucht werden. So wurden die Eingeschlossenen mit Fluchthauben, von Atemschutzgeräteträgern begleitet, durch den verrauchten Flur auf die andere Gebäudeseite gebracht. Von dort konnten sie letztlich über die Drehleiter gerettet werden.











